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An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung 
Herrn Rainer Steuernagel 
Parlamentarisches Büro 
Ober-Ramstädter Straße 2 - 4 
64367 Mühltal 
 

12. Juli 2019 
 
Anfrage an den Gemeindevorstand / Vorsitzenden der Gemeindevertretung zur Situation der 
U3-Betreuung insbesondere im Kindergarten Schatzkiste 
 
Sehr geehrter Herr Steuernagel, 

gemäß § 23 Abs. 2 und 3 der Geschäftsordnung richten wir folgende Anfrage an den Gemein-
devorstand / Vorsitzenden der Gemeindevertretung und bitten um Beantwortung folgender 
Fragen: 

1. Personalkapazität 
Im U3-Bereich des Kindergartens Schatzkiste gibt es nach Aussagen von Eltern einen 
erheblichen personellen Betreuungsengpass. Wir bitten um Information, wie hoch der 
Zusatzbedarf an qualifizierten Mitarbeitern für eine angemessene Betreuung der U3-
Kinder gegenüber der heutigen Besetzung ist und welche Maßnahmen -im Falle von 
fehlenden Mitarbeitern- zur qualifizierten Besetzung der Stellen unternommen wer-
den.  
 

2. Investitionen 
Nach Informaitonen von Eltern sollen Maßnahmen für die Sanierung der Außenanla-
gen seit mehr als 12 Monaten beim FB 3 liegen und nicht bearbeitet werden. Ist diese 
Information zutreffend? Falls sie zutreffend ist, welche Maßnahmen werden ergrifffen, 
um die Investitionen nunmehr umzusetzen? 
 

3. Ausschreibung Kindergartenbetrieb 
In der GVE vom 17.1.2017 wurde der Gemeindevorstand beauftragt, einen Betreiber 
für die neue KIinderbetreuungseinrichten am Pfaffenberg zu finden. Mit Verabschie-
dung Drucksache 2017/361 wurde die Trägerausschreibung ausgesetzt, bis mindes-
tens 2 Gruppen in der Einrichtung belegt sind. Dies ist heute der Fall. Wann wird die 
Trägerausschreibung der Gemeindevertretung zur Beschlussfassung vorgelegt? 
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4. Tagesmütter 
Mit Drucksache 2018/147 wurde der Gemeindevorstand gebeten, zur Entlastung der 
U3-Einrichtungen einen Aktionsplan mit dem Ziel, die Anzahl der qualifizierten Tages-
mütter zu erhöhen, vorzulegen. Wir bitten um Information, ob inziwschen mit der er-
arbeitung des Aktionsplanes begonnen wurde und bis wann mit einer Vorlage zu rech-
nen ist. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Frank Werthmann 
 
 


